

Saisonabschluss

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

heute Abend endet die Saison 2016-17 offiziell. Wir schauen auf eine unglaublich erfolgreiche Zeit zurück und freuen uns auf die neuen Herausforderungen.

Es gab viele Highlights und tolle Momente im vergangenen Jahr. Um nur ein paar erreichte Erfolge zu nennen: Dritter Platz Deutsche Meisterschaft der U14, Dritter Platz Deutsche Meisterschaft und Gewinn der United World Games der U18, Aufstieg der Damen 2, Aufstieg der Herren 3, Aufstieg der Herren 4 und Klassenerhalt des Bundesligateams. Jedes Team, jede Spielerin und jeder Spieler haben persönliche Highlights, sowohl im sportlichen, als auch im menschlichen Bereich. Es war eine tolle Saison und die Vorzeichen für das neue Jahr stehen gut.

„Ich hatte viele tolle Momente. Jedes Heimspiel ist eine Herausforderung, aber auch ein super Event. Persönlich werde ich die Auswärtsfahrt nach Mainz nicht vergessen. Es war schön zu sehen, dass die Grafinger Volleyballfamilie zusammenhält und wahnsinnige Energie freisetzen kann.“, meint Manager Johannes Oswald.

Am Ende einer Saison ist es auch Zeit Abschied zu nehmen. Mit Leopold Angerer, Richard Hesse und Matthias Schütze verlassen ein Außenangreifer, ein Mittelblocker und ein Libero unser Bundesligateam. Alle drei haben gemein, dass sie schon länger für Grafing spielen und ihren Fokus auf andere Dinge legen. Trotzdem werden sie weiterhin Teil unserer Volleyballfamilie bleiben, den Freundschaften enden nicht mit dem Austritt aus der Mannschaft und eine Rückkehr ist von Seiten der Verantwortlichen sowieso nicht ausgeschlossen.

Für Ersatz ist gesorgt und ihr dürft gespannt sein, wer neben Topscorer Julius Höfer vom TSV Herrsching noch zu uns stößt.

Heute Abend ab 17:00 Uhr feiern wir gemeinsam am Stadionstüberl und stimmen uns mit der Abteilungsvorstandswahl um 19:00 Uhr auf die neue Spielzeit ein.

Wir freuen uns auf euch!

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.